



# 月刊 竹田通信

## 竹田地域協議会報

竹田地域協議会  
 平成23年 4月30日 発行  
 TEL・FAX: 44-2535  
 E-mail: [takeda@town.misasa.tottori.jp](mailto:takeda@town.misasa.tottori.jp)

## ソフトバレーボール大会開催

竹田地区ソフトバレーボール大会が、4月16日土曜日午後7時より行われました。参加チームは加谷・穴鴨各2チーム、久原・曹源寺各1チームの合わせて6チームになり、二つのコートに分かれて行いました。だんだんと参加集落が減ってしまう中、久しぶりに会う地域の人達とにぎやかに和気あいあいと親睦を図りながら、ケガも無く大会を終えることが出来ました。皆様大変お疲れ様でした。結果は、次の通りです。

1位 穴鴨 A

2位 加谷 A

3位 曹源寺 ・ 久原



結果はともあれ、今年度も下記のように体育行事が予定されています。今回参加出来なかった集落の方々も、是非参加してみてくださいね。

- ・ 5月22日(日) グラウンドゴルフ大会
- ・ 8月15日(金) ソフトボール大会
- ・ 10月22日(土) ボウリング大会
- ・ 6月18日(土) バドミントン大会
- ・ 7月23日(土) ペタンク大会
- ・ 9月11日(日) 南小校区大運動会

**\* 次回は、5月22日(日) グラウンドゴルフ大会です(南小グラウンド 午前9:00スタート) 多数の方の参加をお待ちしています。**

## うどの植え付け作業



4月10日(日)うどの植え付け作業をしました。3月末に思わぬ大雪が降り、作業が遅れてしまったものの何とか16名の方々に集まっていただき、終了することが出来ました。

今回の作業は昨年12月に根起こしして植え替えたうどの根を掘り起こし、株分けをしたあと新しく畝を作って植え付けました。この畑での収穫は来年になります。

作業をしていただいた皆様大変お疲れ様でした。



## うどの視察研修に行ってきました

4月21日(木)産業振興部では、南部町の「南さいはく地域振興協議会」へ視察研修に行ってきました。



南さいはく協議会では「うど特産化研究部会」があり、今年4年目を迎えるとのことで、開発・栽培の拡大に力を入れておられました。収穫したうどは西伯山菜へ出荷し、粕漬けされていました。又「うどを山菜としてではなく、野菜としてどんどん食べてほしい」と遠藤会長。それには、うどを使ったレシピを広める「食味会」なども開催しておられ、今後はもっと大々的に取り組んでいきたいとのことでした。今回の視察を基に竹田地域協議会でも、うどを特産品としてどんどんアピールしていきたいと思います。



種からの栽培でした



遠藤会長



西伯山菜の加工場

## 南学童クラブと南土曜楽校がスタート

平成23年度南学童クラブが4月1日より4名の新入生を迎えスタートしました。今年度は、13名の子ども達(通年利用・長期休暇になると若干増えます)が、公民館の2階で元気のいい声を響かせています。そして、4月16日土曜日には、みささ南土曜楽校開校式が行われました。

当日は子ども達と、南第二老人クラブの方9名、保護者が出席し、開校式を終えたあと老人クラブの方々と一緒に体育館でカローリングを楽しみました。その後、公民館へ移動しお昼ごはんを食べ楽しいひと時を過ごしました。



5月の土曜楽校は 14日「山菜採り」・28日「若杉山登山」の予定です。おたのしみに・・・

## 竹田地域協議会

- 竹田公民館・体育館の利用の際は、事前に予約が必要です。(電話・FAX可)
- 各施設の利用日誌の記入をお願いします。
- 利用後は清掃をし、ゴミの持帰りをお願いします。

事務局勤務日 月曜日～金曜日 午前中(9時～13時)

\*都合により変更になる事もありますのでご了承ください。

事務局員 小椋 竹田公民館 電話&FAX 44-2535



「春の山菜の会」へご協力いただきました皆様大変ありがとうございました。